



Marc Márquez, eufórico en el podio del Gran Premio de Cataluña. EFE

Marc Márquez ficha por el mejor equipo de MotoGP

EL AÑO QUE VIENE pilotará la Ducati oficial, tendrá la misma moto que el vigente bicampeón mundial, Bagnaia **EL CATALÁN** le ha ganado la partida a Jorge Martín, que se irá a Aprilia

R. D.
deportes@20minutos.es / @20mDeportes

Marc Márquez correrá las dos próximas ediciones del Mundial de motociclismo en el equipo oficial de Ducati, el Ducati Lenovo Team, junto al vigente campeón del mundo Pecco Bagnaia tras confirmarse ayer una operación mediática y de gran peso en el paddock que ha puesto patas arriba la categoría de MotoGP. A partir del año que viene, el piloto de Cervera intentará lograr su novena corona mundial vestido de rojo.

«Marc Márquez será el nuevo compañero de Francesco Bagnaia en el Ducati Lenovo Team hasta 2026. El piloto español sustituirá a Enea Bastianini en el equipo oficial Ducati en MotoGP a partir de la próxima temporada», reza el comunicado de Ducati Corse. La fábrica italiana, con sede en Borgo Panigale (Bologna), desveló lo que era ya un secreto a voces después de que Jorge Martín —actual líder del Mundial de MotoGP y en el

EL APUNTE

«Un talento indiscutible»

«Teníamos una lista de pilotos realmente fuertes para elegir. Nuestra elección recayó en un talento indiscutible como Márquez. En pocas carreras consiguió adaptarse perfectamente a nuestra Desmosedici GP», manifestó Luigi Dall'Igna, director del equipo oficial de Ducati.

Prima Pramac Racing, satélite de Ducati— y Aprilia anunciaron su fichaje para el próximo año, dejando vía libre a un Marc Márquez que en el circuito italiano de Mugello cerró la puerta a fichar por el Pramac y pidió la moto oficial, que finalmente será suya.

Después de haber estado toda su vida vinculado al Repsol Honda Team, con quien Márquez logró ser hasta en ocho

ocasiones campeón del mundo—, acabó diciendo adiós a la marca japonesa al no tener una montura competitiva.

Tras ello, firmó por Gresini, aunque tuvo que hacer numerosas concesiones para poder pilotar una Ducati y tener opciones de volver a ganar carreras. Márquez se tuvo que conformar con competir con una moto del año pasado, pero a pesar de ello, el catalán se encuentra tercero en la clasificación de pilotos de MotoGP y no renuncia a nada.

«Prácticamente desde el primer contacto con la Desmosedici GP disfruté pilotándola e inmediatamente me adapté bien. Desde ese momento entendí que mi objetivo era seguir por este camino, seguir creciendo y unirme al equipo donde Pecco Bagnaia fue campeón del mundo durante dos años seguidos», aseguró el piloto español en sus primeras palabras tras el anuncio del acuerdo.

«Estoy realmente feliz de poder dar este gran paso a partir de 2025 y agradecido por la confianza que Ducati ha depositado en mí. Finalmente, quiero agradecer a Nadia, Carlo, Michele y toda la familia Gresini Racing por abrirme la puerta de su equipo en un momento delicado de mi carrera», añadió Márquez. ●

La nueva perla del tenis femenino supera a Sabalenka

La tenista rusa Mirra Andreeva, de 17 años, se metió en semifinales de Roland Garros a costa de la número dos del mundo, la bielorrusa Aryna Sabalenka, para convertirse en la jugadora más joven en alcanzar esta ronda de Grand Slam en casi 30 años.

La rusa, que firmó una épica remontada (6-7, 6-4, 6-4), se medirá a la italiana Jasmine Paolini, que también sorprendió al vencer (6-2, 4-6, 6-4) a la kazaja Elena Rybakina.

Andreeva tuvo nervios de acero ante una Sabalenka que iba a por el doblote en París tras ser campeona del primer grande del año en Australia. La dos del mundo tuvo que pedir asistencia médica dos veces en el partido, pero vendió cara su piel en un duelo con muchas alternativas.

Tras forzar el tercer set, Mirra Andreeva se levantó de un break en contra para ser la tenista más joven en semifinales de un Grand Slam desde que la suiza Martina Hingis las alcanzó en Roland Garros y el US Open con 16 años en 1997. La rusa se medirá con una Paolini que inició una jornada de sorpresas en el cuadro femenino.

En su primer partido en la tierra de la Philippe-Chatrier, Paolini despachó a una tres veces campeona de la WTA en 2024 como Rybakina. La kazaja apretó con todo después de ceder el primer set pero, en un toma y daca constante, Pao-

lini, campeona en Dubai este curso y recientemente en el dobles de Roma, se quedó el premio para jugar por primera vez la semifinal de un grande, lo cual le llevará al Top 10 del mundo.

La otra semifinal quedó decidida en la jornada anterior y la jugarán la número uno del mundo, la polaca Iga Switek, contra la estadounidense Coco Gauff, número tres que, con la derrota de Sabalenka, subirá al número dos del mundo el lunes. ● R. D.



Mirra Andreeva, emocionada tras su victoria. EFE

20"

Dura sanción por dopaje para Kipruto

El atleta keniano Rhonex Kipruto, medallista mundial de bronce en los 10.000 metros, ha sido sancionado durante seis años por la Unidad de Integridad del Atletismo después de que un tribunal disciplinario dictaminara que las irregularidades en su Pasaporte

te Biológico se debían a «dopaje deliberado y sofisticado».

Adiós al Barça de Mariona Caldentey

La jugadora internacional española Mariona Caldentey dejará el Barça Femení a final de esta temporada para emprender «nuevos retos, tras diez campañas como blaugrana en las que ha ganado 25 títulos y se ha convertido en la quinta máxima goleadora histórica del club blaugrana.

Hidalgo, reelegido

El extremeño José Hidalgo ha sido reelegido como presidente de la Federación Española de Triatlón, renovando su mandato para el siguiente ciclo olímpico (Los Ángeles 2028).

Evenepoel, líder

El ciclista belga Remco Evenepoel se impuso ayer en la cuarta etapa de la Dauphiné, una contrarreloj individual de 34,4 kilómetros, para alzarse con el liderato de la carrera.



Se informa de la RESOLUCION DEL DECRETO DE ALCALDIA 1597/2024: AVANCE DE PLANEAMIENTO DEL PLAN DE SECTORIZACION DEL SECTOR ALGETE NORTE, EN DESARROLLO DEL PLAN GENERAL DE ALGETE.

El Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Algete, ha dictado Decreto de Alcaldía número 1597, de 3 de junio de 2024, relativo al avance de Planeamiento del Plan de Sectorización del Sector Algete Norte, en desarrollo del Plan General de Algete (Madrid), a iniciativa de la Compañía Mercantil Algete Norte, S.A.

Toda la documentación relativa a este expediente podrá consultarse en la Concejalía de Urbanismo previa petición de día y hora a través del Registro de Entrada del Ayuntamiento de Algete (bien presencialmente o a través de la Sede Electrónica del Ayuntamiento)

AE & PR Patrimoniales S.L.

CONVOCATORIA JUNTA GENERAL ORDINARIA DE SOCIOS

D. Sergio Rodríguez de Paz y D. Javier Rodríguez de Paz, administradores mancomunados de la sociedad, convocan a los socios de la sociedad "AE & PR Patrimoniales S.L." a la Junta Ordinaria que se celebrará en la Notaría de Manuel Soler Lluçh en Calle Velázquez 18, 6º izquierda, Madrid, el día 31 de octubre de 2023 a las 11 horas para tratar los asuntos contenidos en el siguiente

ORDEN DEL DÍA

1. Examen y, en su caso, aprobación de las Cuentas Anuales del ejercicio cerrado el 31-12-2022.
2. Examen y, en su caso, aprobación de la propuesta de distribución del resultado del ejercicio cerrado el 31-12-2022.
3. Aprobación, en su caso, de la gestión realizada por los administradores mancomunados.
4. Ruegos y preguntas.

Los socios cuentan con el derecho de información reconocido en el artículo 196 de la Ley de Sociedad de Capital. Además, de conformidad con el artículo 272 de la Ley de Sociedad de Capital, se recuerda el derecho que corresponde a los socios de solicitar y obtener de forma inmediata y gratuita de parte de la Sociedad, los documentos sometidos a su aprobación de la Junta, es decir, las Cuentas Anuales y la propuesta de distribución del resultado.

En Madrid, a 2 de octubre de 2023.
Fdo. D. Sergio Rodríguez de Paz y D. Javier Rodríguez de Paz
Administradores Mancomunados.